



Con la publicación del denominado prescalafón, **esta semana inició en la enseñanza secundaria básica el proceso de continuidad de estudios de los alumnos de noveno grado**, otro momento de la ininterrumpida recuperación docente que vive Cuba, luego de las pausas que impuso la covid-19 a las clases presenciales.

Desde su cuenta en Facebook, el director de Secundaria Básica del Ministerio de Educación (Mined), doctor en Ciencias Adalberto Revilla Vega, publicó que en la semana del 17 al 21 de enero se hará la publicación del escalafón y el plan de plazas, así como el llenado de boletas por los estudiantes y padres.

El otorgamiento de las especialidades a nivel municipal se desarrollará del 31 de enero al 4 de febrero, y a nivel de centro del 7 al 11 de febrero, detalló.

Revilla Vega también precisó que la continuidad de estudios será según

la ubicación en el escalafón y las necesidades de cada territorio.

Con anterioridad, especialistas del Mined habían asegurado que **el escalafón para continuar estudios consideraría las notas de séptimo y octavo grados**, y el otorgamiento para los institutos preuniversitarios vocacionales de ciencias exactas, conocidos como Ipvce, será por escalafón municipal.

Cubadebate.